

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 12. August 2009

---

## Eintracht gegen KV Mühlheim

Die Fußballer von KV Mühlheim unterlagen gestern Abend vor 1500 Zuschauern dem Erstligisten Eintracht Frankfurt mit 0:10. Trotz der hohen Niederlage war es ein tolles Spiel und den Zuschauern wurde viel Abwechslung geboten. Bürgermeister Bernd Müller schenkte dem Fußballverein 30 Liter Freibier für die gute Leistung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)